

Resumen del IV Festival Internacional de Cine en Lengua de Signos.

Celebrado durante este sábado, 9 de Noviembre, en el Cine Leidor de Tolosa, en esta su IV edición, debemos decir que estamos muy contentos por el balance de este año.

La participación en nuestro concurso de cortos a sido notable, con participantes de lugares tan dispares como Alemania, Suecia e incluso un corto de la República del Congo. Nos enorgullece poder llegar a lugares tan lejanos desde Tolosa.

La asistencia de público fué numerosa, unas 450 personas. Personas llegadas desde diferentes puntos: Galicia, Madrid, Castilla León, Aragón, Cataluña, Valencia.....Inglaterra, Italia, Argentina...

Hubo un gran ambiente, un día de celebración para nuestra comunidad Sorda. Dentro de esta celebración, agradecemos emocionados el mensaje de apoyo que nos enviaron, a modo de vídeo en lengua de signos, por parte de todo el equipo de la serie de televisión "Con el culo al aire".

A continuación, os indicamos el palmarés de nuestro IV Festival:

- Premio al mejor cortometraje: "Still here" de Inglaterra.
- Premio al mejor director: Francisco Vidiella ("Sangre como rosas, rosas como sangre"), de Barcelona.
- Premio al mejor montaje: Veru Rodríguez ("Mantenimiento psiquiátrico"), de Pontevedra.
- Premio a mejor fotografía: Alex Ryle ("Still here"), de Inglaterra.
- Premio al mejor guión: Amador Mansilla ("Quién es quién") de Madrid.
- Premio al mejor actriz: María Teresa Catalá ("Identidad"), de Valencia.
- Premio al mejor actor: Francisco Vidiella ("Sangre como rosas, rosas como sangre"), de Barcelona.
- Premio del público: "Sangre como rosas, rosas como sangre", de Barcelona.

Aprovechamos estas líneas para agradecer todo el apoyo que recibimos desde el Ayuntamiento de Tolosa y de nuestros amigos del Topic. Así mismo agradecer a los trabajadores del Cine Leidor (siempre tan colaboradores y dispuestos), al Hotel Oria, al albergue Zuloaga Txiki, al jurado de este Certamen y a los voluntarios de la Asociación. Tampoco queremos olvidar agradecer la gran aportación, tan necesaria, de nuestros patrocinadores.

Gracias a todos ellos por su contribución a que todo esto sea posible.

Esperamos continuar con un V Festival Internacional de Cine en Lengua de Signos.